

EL DIARIO

PUBLICACION DE LA TARDE

Quito (Ecuador).—Viernes 4 de Enero de 1901.

AÑO I NUMERO— 222

"EL TIEMPO"

DIARIO DE GUAYAQUIL

SE PUBLICA DOS EDICIONES DIARIAS

Para atender mejor á la demanda creciente de "El Tiempo", la Empresa ha fundado en esta ciudad una Sucursal que servirá de oficina de redacción y Agencia para la colección y reparto de suscripciones.

OFICINA.—Se halla abierta en la Carrera de Venezuela, casa N° 9, bajo el Club de la Unión.

SUSCRIPCIONES.—La tarifa de éstas es:

Por la edición de la mañana..... \$1 mensual.

Por la id. de la tarde..... \$1

Por ambas juntas..... \$1.50

AVISOS—En los anuncios y remitidos de los suscriptores habrá una rebaja del 25 % sobre los precios de tarifa.

PRIMA.—Al fin de año la Empresa de "El Tiempo" obsequiará á cada uno de sus favorecidos de la Capital una obra literaria nacional ó extranjera; y, además se sorteará entre los mismos una obra de universal reputación.

EL NORTE.—Los suscriptores de las provincias del norte que traten directamente con la Sucursal para suscripciones, anuncios, remitidos, etc., tendrán las mismas preferencias que los suscriptores de la Capital.

DIRECCIÓN—Agencia de "El Tiempo"—Quito.

Quito, Noviembre 12 de 1900

EL AGENTE.

ALICEN "LA AURORA"

Casa del Sr. Miguel Freile

DE JUAN E. GARCIA

Carrera de Guayaquil

Corbatas, Camisas, Cuadros y Pañuelos, Cintas y Flores.
Capotes y Gorras para niños, Gorras para vestidos.
Aplicaciones para vestidos.
Gremios de algodón y de lana con hilos metálicos.
Bordado, Lentejuelas, Parches y Sombrillas.
Bufanda, Chaleco, Paraguas y Sombrillas.
Gremios de algodón, de lana y de seda.
Sauces de bordado, Papel para cartas, para dibujos,
de madera y en illo. Tela y papel para colgar.
Papel para planos, Perfumines, Leche, Goma, Flores y Encajes.
Gremios de seda, varias clases y colores, Felpa.
Muñecas y sillas de Viena, Sombreros
para bautizar. Muñecas, Tortitas para felicitación y bautizos y de
varia Señoras, Tortitas para niños.
Gremios de cuero doméstico, Papel para niños.
Máquinas de coser "Domestic". Paño con su fino
y Círculos para revolver. Oleografías, Calendarios, Medallas, Ca-
misetitas, Pañuelos, Muñecas, Ruches, Guillotines, Papel y útiles
para fiestas, y muchas artículos más tiene de venta.

VENTAS AL CONTADO

IMPORACION DIRECTA

PRECIO POR DÓLAR

COGNAC BISQUIT DE VENTA EN TODAS PARTES

compra y venta de valores y propiedades
rurísticas y urbanas.

Hipotecas préstamos, Descuentos, Sección
especial de despachos de Aduana.

Compra y venta de mercaderías á comisión
arreglos de títulos de propiedad. Embarques
inventarios, Balances y seguros de vida ma-
ritimos y contra incendio.

GONZALEZ Y NIYAS
COMISIONISTAS

CASILLA N. 4—GUAYAQUIL,

Oficina, calle de Pichincha, casa del Sr. Aurelio Aspasia al lado del Banco del Ecuador—Guayaquil.

GRAN CAFE CENTRAL

SUCURSAL DEL SALON PICINCHA

Calle Venezuela N° 45, antigua calle de la Platería, casa del fadista Sr. Dr. Ricardo Valdivieso.

Se sirve Bistec, Lunch, Tortillas, Té, Café, Chocolate.

Se preparan Ponches calientes de toda clase.

Licores finos de toda clase, por mayor y menor, al mismo precio que en las de más cantinas.

Se preparan Cuktal Bitter, de toda clase.

Variado surtido en conservas frescas, de las mejores marcas.

SERVICIO ESMERADO

Juan E. Alcoser.

OBRAS DE MONTALVO

"El Cosmopolita".—Siete Tratados.

"EL EXPECTADOR" JOYA LITERARIA

LECTURAS DE MONTALVO.—Críticos que se le dedicaron á Cervantes en su última edición hecha en Barcelona

RAMON F MOYA

Calle de Escrivá.

Carrera de Chile

GRAN FABRICA DE CIGARRILLOS

LA ELEGANCIA

De Guzman & C° de Guayaquil



Cigarrillos de excelente aroma, gusto y for-
talesa, elaborados con los mejores tabacos esco-
giós y materiales extras, innumerables pre-
mios en las cajetillas, los que se pagarán en esta
Capital en la Sucursal de "La Italia" de los se-
ñores Vignolo Hnos. Castagneto.

NOTA.—Todo nuestro exquisito papel de trigo, llova timbrado en azul al nacio-
nado Guzmán y C°.

El Ministro de Fomento.

Con las solemnidades de estí-
lo se promulgó hoy, á las dos de
la tarde, el siguiente Decreto:

ELOY ALFARO

PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA

En uso de la facultad que le concede el artículo 101 de la Carta fundamental del Estado, y en virtud del Decreto Ejecutivo expedido el 1º de los corrientes de conformidad con el Legislativo de 20 de Octubre próximo pasado, reformatorio de la Ley del Régimen Admistrativo Interior;

DECRETO:

Art. único.—Nombrar al Señor Doctor don Felicísimo López Mújica Secretario de Estado en el Despacho de Fomento.

Comunicarse á quienes corresponda y publicarse por bula.

Dado en el Palacio Nacional, en Quito, a 2 de Enero de 1901.

Eloy Alfaro

Aplaudimos el atinado nombramiento hecho por el Supremo Gobierno en la persona del Sr. Dr. Felicísimo López, quien por su filiación política netamente liberal, por los servicios que ha prestado al país y por su decidida adhesión al viejo Caudillo, está llamado á ser uno de los factores más importantes en la administración pública.

El Sr. Dr. López está bien en el Ministerio de Fomento. Tie ne luces y le anima grande entusiasmo por el adelanto de su patria, y allí en ese alto puesto puede desarrollar las ideas y los nobles anhelos de progreso que ha traído de su gira por Centro América y Norteamérica y la República de Venezuela; países á donde ha llevado la palabra oficial del Ecuador, dejando su nombre muy presto y rodeándolo de grandes y sinceras simpatías y valiosos servicios.

Vaya un apretón de manos al liberal de escuela, al propagandista ardiente, en señal de felicitación por la nueva y elocuente muestra de aprecio que el Gobierno le ha dado, nombrándole Ministro de Fomento; acto del que ha de resultar, indudablemente, mucho y notable provecho para la comisión ecuatoriana.

Cable

Servicio especial y directo para "El Diario"

ITALIA

ROMA, Diciembre 30.—El Presidente Krüger irá próximamente a Palermo y luego a Sicilia por consejo de los médicos.

Ayer celebró la Cámara de Diputados sesión tumultuosa. El diputado Saona calificó de bellacos á sus adversarios, amenazando dar de boletadas á sus colegas. Más tarde, al salir á la antecámara se dieron de trompadas.

CHINA

PEKÍN, Diciembre 31.—Está mañana recibieron los Ministros extranjeros un despacho de Li Hung Chang diciendo que el Gobierno chino desea aceptar la nota colectiva sometida por las potencias y pidiendo audiencia para celebrar una conferencia con el

propósito de discutir ciertos artículos sobre los que su Gobierno desea más información.

El advenimiento del nuevo año y del nuevo siglo ha sido celebrado aquí en grande escala.

TRANSWAAL

PRETORIA, Diciembre 31.—Lyttton comunica que las avanza das inglesas en Holotia fueron capturadas por los boers y ayer, por la mañana, las bajas fueron como de 50 muertos y heridos, y 200 prisioneros.

CHILE

VALPARAISO, Diciembre 31.— Germán Cisneros, adjunto de la Legación permanente en Berlín ha sido transferido como Secretario de segunda clase á la Legación de Río Janeiro.

AUSTRIA

VIENA, Enero 2.—El fin del siglo ha sido celebrado aquí y en toda Austria con pompa extraordinaria. Todas las campañas de las iglesias fueron echadas á vuelo á las 12.

BELCICA

BRUSELAS, Enero 2.—La celebración del advenimiento del nuevo siglo ha sido muy entusiasta.

ESTADOS UNIDOS

NUEVA YORK, Enero 2.—De un extremo á otro los americanos han saludado al nuevo siglo con entusiasmo y bullia.

NEW YORK, Enero 2.—Un despatcho de Pekín al "Herald" dice que las expediciones penales en vias y por las Potencias, no son sino partidas de ladrones, agrega el Coronel Will encontró á los alemanes en Sanghien imponiendo á los moradores de esa aldea un cupo de mil taels, como castigo por supuesto asesinato de chinos.

INGLATERRA

LONDRES, Enero 3.—Se comunica de Capetown que la situación de la Colonia del Cabo es muy seria y el acorazado británico Monarch desembarcará mañana sus cañones como medida de precaución.

COWS, Enero 2.—Llegó el Mariscal Roberts. El puerto completamente engalanado presenta el más bello aspecto. A la entrada del palacio de Osborne, había erigido un arco, como único tributo de la Reina del aprecio de la obra realizada por el Mariscal. Esta es la primera vez que se haya erigido un arco semejante en honor de un súbdito.

Cows, Enero 2.—Inmenso gesto aguardó en el muelle de Trinidad la llegada de Roberts. El Mariscal desembarcó de la Falda real á las 3 y 30 p.m. Esta fue la señal para que estallara una tempestad de aplausos y aclamaciones de bienvenida.

La princesa Beatriz, en su carácter de gobernadora de la isla de Wright y el duque de Connaught en representación de la Reina guardaron al Mariscal, cuyo brazo todavía estaba resentido á consecuencia de la caída de caballo que sufrió en Sud África. Las aclamaciones que recibió Roberts fueron atronadoras. La comitiva partió después en carrejas con dirección al palacio Osborne. Las tropas estaban formadas en alas en todo el trayecto, el que también se hallaba repleto de un gentío immense. Después de la recepción de la comitiva por el Consejo de Cámara, Roberts fué llevado á presencia de S. M. la Reina.

La audiencia fue muy privada.

Contestando á varios de los discursos que se dirigieron en la Municipalidad, Roberto dijo que sentía mucho que su regreso no fuera acompañado por la paz inmediata; pero agregó que aun cuando temía que las hostilidades continuaran por algún tiempo tenía confianza implícita en el General Kitchener, sin abrigar el menor temor por el resultado final. El Mariscal terminó su discurso haciendo un elogio del magnífico ejército de la Gran Bretaña cuyos componentes, dijo, han rivalizado espléndidamente tanto por su valor como por su conducta.

LA REINA ha conferido á Roberts el título de Conde (earl) con honrías especiales para sus hijos. Le han conferido también el título de Caballero de la Orden de la Jarretera.

SUD AFRICA

COLONIA DEL CABO, Enero 2.— Un destacamento de boers entró ayer á Raedchagle. Se cree que esta fuerza va á Graafreinet. Las líneas telegráficas están interrumpidas.

SUECIA

STOKHOLM, Enero 3.—El Gobernador General de Finlandia va á pedir al Senado leyes de censura más estrictas, con el objeto de impedir que el pueblo critique los actos del Gobierno.

HOLANDA

LA HAYA, Enero 2.—Krüger se encuentra en caña atacado de bronquitis.

CANDIDATURA

del Sr. General Leonidas Plaza G.
CUARTA ADHESIÓN
DE LA

PROVINCIA DEL CHIMBORAZO.

a la Candidatura del General D. Leonidas Plaza G.

Los hijos del trabajo, los artesanos y mercaderes que aspiramos a vivir en paz atendiendo al bienestar de la familia y cooperando al mejoramiento social; somos unidos en la causa de la libertad, que es la que nos ha llevado a través de tantos desastres; nosotros que ambicionamos ver fortalecidas las artes, encanchada el comercio, en su apogeo la agricultura; nosotros que estamos cansados de sufrir y jämeneos y amenzanas en enemigos, en nuestras propias personas y en las de nuestros hijos; con motivo de la eterna lucha en que hemos vivido; nosotros que anhelamos la libertad bien entendida; esa libertad que no traspasa los límites del derecho y ajenos; esa libertad que tiene por guías la moral, la justicia y la religión; esa libertad que es el vínculo del amor y fraternalidad entre los buenos ciudadanos; nosotros que deseamos por la educación popular y universal, en fin, que estemos convencidos de que el General Benjamín S. G. Leonidas Plaza G. es nuestro hermano de salvación; nos alegramos complidos á su candidatura. Nos ponemos a su disposición todos nuestros esfuerzos para que nuestros justos deseos sean una verdadera realidad.

Las uvas, compañeros!

Vuestro voto que se deposita en ellas por el Ovidiato que hemos designado para que él ascienda al Sello Presidencial.

Riobamba, Diciembre 23 de 1900.

Rodolfo Barragán, Venancio Miranda, Felipe Mendieta, Maximo Orrego, Manuel Espinoza, Manuel Montufar, Luis Pino, Pedro Montufar, Diego Baldwin, Adolfo Manzano, Gabriel Carrillo, Eloy Alvaro, Apóstol Insaurralde. (Sigue un sinúmulo de firmas).

ADHESIÓN

De los tres candidatos que militan en la área eleccional para ocupar la pri-

mera Magistratura del Estado García, Franco y Plaza Güiríez, éste ha sido claramente nuestra atención, por ser militar ilustrado y valiente, cívico, modesto y político de peñas.

Por eso en favor de él se ha decidido una votación voluntaria, como premio segura de paz y libertad entre la familia ecuatoriana, como que ha sido el contingente de la sabia política del Sr. General Eloy Alvaro, como homenaje y en testimonio por el progreso y bienestar de los pueblos y como el único llamado, por sobre todos los demás candidatos, a labrar la felicidad y engrandecimiento de la Patria.

LEONIDAS PLAZA GÜIRÍEZ, es de los que más siempre ha querido agradecer las bendiciones que han mediado al través de la desgracia de nuestros pueblos.

LEONIDAS PLAZA G., es uno de los elementos obvios de la demolición del despotismo corporativo, que ha hecho mudar el sol y el cielo en el Parlamento y en los campos del batalla, a los maestros que han pretendido oficiar con sus errores y espaldar la luz de la Libertad.

LEONIDAS PLAZA G., representa el simbolismo de las virtudes civicas; es el cónuento de las dotes que da de sí la experiencia; es el faro luminoso que ilumina el carácter para las grandes concepciones, para los granos hechos.

Edificando en los campos del batalla, instruido en la escuela del Honor y del Deber, los ideales que abraza el Partido Liberal, será un honor tangible, una vez que llegará á las emanaciones del Capitolio.

Innumeramente convencidos de la Excelencia de nuestras Condaduras, de su lealtad y adherencia á los principios de libertad, que organiza lo para traer en las próximas elecciones legislativas en favor del precioso General Don Leonidas Plaza G.

La provincia de Bolívar, en masa se levanta para proclamar como su estandarte al liberto y, y prouestra que sobre sus hombros ha de colocarse en el puesto que le corresponde la Jefatura del Estado.

Guardiana, Diciembre 20 de 1900.

Roberto Arregui M., C. Enders Montalvo, A. García, Ricardo Salvávar, Arcadio García, Juan del Salto, Manuel Durango, José A. Cobos, Arturo Tebas, Elias Lombardi, Bistio Jiménez, José M. Espinosa F. (Sigue muchísimas firmas).

Guerrero, Diciembre 20 de 1900.

LA POLÍTICA EN FRANCIA.—Un discurso de Waldeck-Rousseau. La pena capital derrota largos artículos a vencer el discurso pronunciado por M. Waldeck Rousseau en Toulouse el 29 del pasado, comentando vivamente.

Los republicanos progresistas lo aplauden con reservas. Los nacionalistas lo atacan, fundan casas en que deja entrar á los republicanos y que se oponen á la petición revolucionaria que los republicanos hacen organizar lo para traer en las próximas elecciones legislativas en favor del precioso General Leonidas Plaza G.

Los republicanos lo atacan mas vivamente, y al final, se dirigen á la Justicia.

Los republicanos se dirigen contra las congregaciones y en defensa de la cuestanaza.

El "Gaulois" dice que Waldeck-Rousseau se verá estar en los tiempos en que Ferry blandió el arma; pero la punto es que por volverse en contra suya.

Le califica de sectario, sosteniendo que otros que desafían la libertad religiosa se acaban por confessarse venidos y renunciando á la lucha.

El "SOLEIL", dice que el discurso es tan agresivo como pudiérase desechar.

El "JOURNAL DES DEBATS" después de considerarlo suavemente, dice que el discurso no merece el principio de una era nueva y que la situación es la misma de ayer.

Nada ha cambiado en Francia, afirma, y se oye un susurro mas.

Esta opinión es la que más se acerca á la de los diarios que sin ser altamente reaccionarios tienen puntos de contacto con ese partido.

Según uno de ellos, Waldeck-Rousseau ha evitado por una parte, romper abiertamente con el socialismo y, por otra ha afirmado con la mayor insistencia sus planes de política rectaria contra las congregaciones.

Respecto del primer punto, dice que habrá corrido gravísimo riesgo en combinar con los socialistas y, por tanto, se comprende que no se haya atrevido á hacerlo.

Los socialistas se quejan, sin embargo, de que no se hayan cumplido acuerdos de los puntos tratados en Lourdes, por M. Millerau; pero los amigos de este partido creen que ese silencio indica precisamente que ese acuerdo no se ha hecho y á lo que quiere hacer.

Sin duda el orador ha manifestado que la transformación de la propiedad privada en propiedad social no figura en el programa del gabinete.

Peró que importa dice los amigos de la izquierda socialista que se queja de ello.

Respecto de las minorías, se emplea la misma táctica, pero usan un lenguaje distinto.

Sin duda, dice M. Waldeck Rousseau lo habitual: la minoría agraria constituye las congregaciones pero desde luego se afirme que no ha ido tan lejos como se creía.

Lo más difícil es que se ha reducido lo ya existente, sin embargo indirectamente y sin perder ni un solo céntimo.

Ha sido útil la ley sobre las asociaciones, la cual no será vacilante pronto y en cuanto á la ley esforzarse que realmente constituya una amplitud para la enseñanza de las congregaciones les dé, sin embargo, el derecho de preparar a sus alumnos para todas las oposiciones no relacionadas con el desempeño de las funciones públicas.

Es la ley que más se acuerda de la que pidió la minoría agraria, pero es útil para explicar á las congregaciones y no ha sido para satisfacer que ha guardado silencio acerca de esta punto.

Por lo demás era necesario aparecer, al menos que consiguiera algo á los radicales, pero en definitiva el Presidente del Consejo casi no les ha dado otra cosa que simples esperanzas.

* * *

UNA REINA COMO pocas mujeres.—En Lisboa la reina María Amalia ha realizado un acto de arrojo digno de ser conocido.

Un pescador arrastrado por el mar se ahogó.

No habría cerca quién se aventurase á saltar en el mar si se atreviera á intentarlo.

La reina María Amalia se arrojó al mar resuelta y salvó valerosamente al pescador.

Basó su actuación en una mujer que revela el temple de alma de la reina, ha valido á esta calorosa felicitación.

* * *

GUERRA AL GRANIZO.—En Padua, Italia, se inauguró un congreso de científicos contra el granizo.

Roma anuncia la institución de un observatorio meteorológico en el monte Rosa.

* * *

LOS MILLONES DEL BANCO DE FRANCIA.—El oro que tiene en caja el Banco de Francia, asciende á la mitad que respectaba suma de 2,225,000,000 de francos. Constituye esta suma la aglomeración más grande, la reserva más fuerte que del precioso metal existe en el mundo entero. Para obtener una suma igual—dice una revista francesa—sería necesario reunir en una sola las reservas de oro que tiene Alemania, Inglaterra y Francia, que es Italia, Inglaterra y Francia, más tres mil millones.

El banco que pasa por más grande en este sentido es Francia, es Italia, si se da la que su Banco Imperial tiene en cada diez y setenta y tres mil en oro.

Como se ve, hay todavía una diferencia considerable de más de 150 millones en favor de los franceses. Sumando las castidades que en oro tiene los Bancos mencionados de las dos grandes naciones aliadas, se obtiene el siguiente resultado 5,293,000,000 de francos, que equivalen nada menos que al total de las existencias que en caja tiene los demás Bancos de Europa reunidos.

Para tener una idea de lo que significa estos millones del Banco de Francia, supongamos que se fundan casas donde con ellos se hacen monedas de franco teniendo en cuenta que una de estas sólamente pesa 5 gramos de oro, es decir, 100 gramos de oro. 100,000,000 de monedas de oro de este tamaño son insuficientes, se necesitan unas sobre otras formando una acumulación tan grande hasta que la altura de 145,575 metros, ó sea 39 veces mayor que la del Monte Blanco, la montaña más elevada de Europa, y seis veces más que el Guartesikar, la más elevada de Asia, y que la majestuosa cordillera del Himalaya, que tiene sólo 8,440 metros de elevación.

Esa enorme columna pesaría 727,500 kilos, es decir, como unas doceas de locomotoras, que pesan cada una 30,000 kilos.

Nunca, antes de ahora, el Banco de Francia se había encontrado en posesión de tan gran suma de oro. El año de 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

En 1895 se había considerado como el más prodigio en este punto, pues en esta época el Banco tuvo una existencia de 2,250,000,000 de francos en oro.

RAMON E. MOYA

CARRERA DE CHILE CALLE DE ESCRICHE

VENDE:

Aguardiente de uva.—Locumba.—Italia.—Moscate.

Agaña de Florida.

Aperitivo.—"El Mejor del Mundo.—Açucituras sevillanas.

Cerveza "El Condor" "El Chimborazo" "El Vencedor."

Champagne.—Las mejores marcas

Cognac.—Clases superiores.

Sardinas y conservas. Galletas.

Espermillas. Gouda.

Mayorca de Guayaquil.

Papel billete en cajitas.

" de oficio.

" con raya.

Vino venado.

Vinos españoles.—Un surtido completo.

Jerez seco.—Oro.—Ambar.

Dulce.—Alocado.

Valdepeñas.—Priorato.—Madera.

—Oporto.—Amontillado.

—Moscate.—Vino de Pasas—Re-

constituyente.—Mosto Chileno.

Vinos Franceses.—Burdeos.

Tinto.—Gran surtido desde S. 0,80

hasta S. 5. botella.

Vinos blancos.—Graves Fron-

—Sauntern.—Domaine de

Portarien.

Vinos Chateau Yquem y Cha-

teau Loubens.

Vermont francés é italiano.

Un gran surtido de corbatas

puños y corzos.—Candados de

seguridad, &, &.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

EN EL ECUADOR

Número suelto...	S. 0 05
Por un mes.....	1.00
Por tres meses....	2.80
Por seis meses....	5.20
Por un año.....	10.00

EN EL EXTERIOR

Por un mes.....	S. 1 40
Por tres meses....	4.20
Por seis meses....	7.80

CONDICIONES

PARA LA LOCALIDAD

Sera considerado suscriptor, todo aquél que, pasadas veinticinco horas de haber recibido el N° 2 de "El Diario", no lo hubiese devuelto, ó que, después de pagado, omitiere la circunstancia de poner en conocimiento del Administrador, su voluntad de no aceptar la suscripción.

PARA NUESTROS AGENTES EN

PROVINCIAS

Se servirán enviarlos por correo los números de los suscriptores.

Los anuncios que deseen los interesados, se publicarán en la edición que se indique; y en el

tamaño y forma que ellos pidan!

El precio será convencional; por ahora, basta que denos a conocer la tarifa que regula en el diario.

Los agentes en las capitales de Provincias, están facultados para nombrar en los cañones las personas que deben desempeñar el cargo de agentes; pero será necesario que lo comuniquen a la Administración.

Los agentes en cañones darán a los de cabecera de Provincia razón nominal de los individuos que se suscriban a "El Diario"; y estos últimos a su vez lo harán al Administrador.

PARA LOS AGENTES EN EL EXTERIOR

Recibirán los anuncios que se propongan, los remitirán a la Administración de "El Diario", notificando su tamaño y forma; el precio será relativo al espacio que ocupen y les será comunicado oportunamente.

Enviarán también la lista de suscriptores, eliminando por completo los morosos.

A LOS AGENTES EN GENERAL

Tendrán como recompensación de sus servicios, el veinte por ciento por suscripciones y avisos; y al hacer las remesas correspondientes de dinero, se cobrarán lo que les corresponda en proporción.

EL ADMINISTRADOR

OH GRANDE REMEDIO

ESPECIFICO DE CLARK
Cura Infalible

Para la Cura Rápida y Radial de la Butilidad Nerviosa, Impotencia, Demencias, Crisis y toda clase de Enfermedades producidas por Excesos Sexuales durante la Juventud.

ESTE ESPECIFICO curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios y es el único medicamento que cura todos los casos de Butilidad, de sistema Nervioso, Impotencia, (particular ó total) Postura Nerviosa, Consumo, Espantoso, & Demencias, Seminales, toda clase de BUTILIDAD en el Ocio mismo, como falta de virilidad y enfermedades en los ORGANOS GENITALES.

OBRA como calmante y devuelve pronto al enfermo la salud del cuerpo y del espíritu, comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar a estos casos. En muchísimos de ellos, los riñones que suelen estar afectados, vuelven á funcionar regularmente; los drenajes ya sean convolutorios ó prematuros, se confíen y se refuerzan las partes genitales. Sobre ellas y sobre el sistema nervioso, obra constructivamente este Específico.

Es un remedio infalible en todos los casos!

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de Drogas y Boticarios.

Diríjase á Clark's Specific,

140 East 30 Street.

NUEVA YORK. E. U. A.

Sucursal 'La Italia'

Para Pascua y Año Nuevo
acaban de llegar.

Frutas confitadas en frascos y en cajas.

Bombones en cajitas de lujo (Chanduy).

Confites en cajas para regalo.

Turrón en cajas de lujo.

Champagne, varias marcas finas.

Jerez.

Oporto.

Malvasia.

Madera.

Chianti.

Brachettli.

Grimalino.

Victoria Spumante.

Amargo Aperitivo.

Amargo Anzostura.

Cognac de lo más fino á lo más

ordinario.

Italia de Locumba (Perú).

Pisco de Ica (Perú).

Vino Burdeos "San Emilion."

"Blanco (As. Andurin).

Mallorca de Guayaquil.

Camaronas.

Salmon.

Ostras.

Languosta.

Lanchetas-Trufadas.

Racón de campo.

Caviar Morton.

Sale siciliano de Genova.

Pikles.

Champignon.

E-parragos.

Puntas de Espárragos.

Ciruelos.

Bacalao fresco.

Salsa Perín.

Sardinas las más finas.

Cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil.

Galletas, Fideos, Confites, Caramelo y todo el producto de nuestra Fábrica, vendemos por mayor y menor.

Compradores: Acudid al gran Boticario de la Sucursal La Italia y no saldréis sin comprar, aunque sea medio de caramelos.

Gran Hotel Francés

DE ALFONSO DE CHARIDAD Y C.

QUITO

Salchichería fina y de segunda clase.—Todo se prepara sobre pedido en este hotel.

Jamones	de	Chanchito
"	en jaleas.	"
Jamón frito asado	de	Perín
"	soltado	"
"	a la Inglesa	"
"	en Jalea	"
Pequeño Saé (Tocino)	de	Gallina
Lengua de Estrecho burgo	de	Lachan
"	Salada y frita	"
Conejo Boí	de	Gelatin de carne
Salchichón Catalán	de	Ají de ave y pescado
"	Ordinario	Lechón "
"	a Boloque	Ribolla asoladoras
"	a la Inglesa	Morcilla de Alergues
"	" Russa	" asada, fregada
"	de Brunswick	" a la Richelieu
"	Conti	" "
"	Augsburg	" Rosas
"	Göttinges	" blancas
"	Viena	" ordinarias
"	Asado Saxo	Crepis " dinaria
"	de la Inglesa	" asada, trufada
"	Franckfort	" con aceas
"	Lyon	" uva
"	a la Francesa	" ligado
Salchichas cocientes	de	" almendras
"	Trofada	" Diplomáticas
Huevos de Chanchito	de	Cereales "
Flecos de sartén	de	" uva
"	Artesa	Pattas de Chanchito trenadas
Pastel en Crosta	de	" a la Santa Menehould
"	en bella-Vista	Costille a la marchal
"	de rendija-trufada	Anduliles ordinarias
"	de coquitos	" asadas
"	torrijitas	" uva
"	bifigado	" trufadas
"	Roma	" derrotadas

DISPONIBLE

DISPONIBLE